
松尾地区地域審議会委員からの事前質問事項

受付日 委員名 質問事項 内容 備　考

H20.1.7 花澤　政芳○社会福祉及び高齢者福祉の充実

施策をとりまく環境の変化についての質問。
安定した生活、経済的な自立を目指すことをテーマとしているこ
と・・・
生活保護世帯、独居等の年金（国民年金）弱者に対する問題を問
う。
～地上デジタル化について～
７月地上放送のデジタル化に備えて、アナログ放送の難視聴世帯が
利用している共同アンテナなどの改修に伴う調査を「関東・近畿」
で実施が、新聞発表された。
　現行、松尾地区に於いては、共同アンテナ・ＵＨＦアンテナによ
るアナログ放送を視聴している。地デジ移行対策の電波変更につい
て反対はしないが、現行テレビが見られなくなるのが惜しい。
　現行のテレビを２０１１年以降視聴するためには、誰がどのよう
にするのか？生活保護世帯、独居等がゆとりある生活をエンジョイ
させるために！！！

H20.1.7 秋葉　利一「独立都市」について

都市将来像として「独立都市」とあるが、それはどういう意味です
か。そして、そに為に10年をかけて何をどのようにしようとして
いるのでしょうか。市民にわかるように説明してもらいたいと思い
ます。

「多くの解決を迫られている課題」
について

Ｐ２７行政評価の考え方の最初に「解決に迫られている課題が多く
あります。」とあるが、それらは具体的には何のことなのでしょう
か。基本事業に優先順位をつけて実施し、解決できることなので
しょうか。

「観光の振興」について

Ｐ14施策に満足度及び重要度に表の中での「観光の振興」の位置
づけについて疑問があります。
当市を市内外に活力ある市として、その姿を示すことにおいて観光
の振興はかなり重要であると思います。
重要度満足度両方の面で平均値以下においた理由をうかがいたいと
思います。


